

Complexe multifonctionnel « «Honoré de Balzac » »

Le 25 février à Berditchev a eu lieu la présentation du complexe multifonctionnel « Honoré de Balzac ». Ce n'est pas par hasard que ce complexe porte le nom du grand écrivain français. Investisseur de ce projet est une société française *BETEN International*, c'est pourquoi cette envie de nommer le complexe au nom de l'un des compatriotes, ainsi que la personne la plus célèbre dans l'histoire de Berditchev est évidente.



Complexe « Honoré de Balzac » rassemble des logements de luxe avec une terrasse panoramique, le premier parking souterrain de la ville, les meilleurs centres commerciaux, ainsi qu'un restaurant chaleureux. Le concept du projet a été développé par le consultant N°1 en immobilier – « Guilde du Commerce Ukrainien ». Les invités d'honneur de la soirée ont été le maire de la ville Mr Mazur, conseiller de la Culture et de la Coopération de l'Ambassade de France en Ukraine, le directeur de l'Institut Français d'Ukraine (IFU) Mme Anne Duruflé et PDG de l'entreprise, le développeur du projet, - Mr Jean Roch.

